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â_ CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA PRIMEIRO DE 
FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM (01- 03 -2021) 

Ao primeiro dia de março de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas dez 

minutos, no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a Presidência do vereador 

Ronaldo Alves Bento, que contou com a presença dos demais Vereadores. O 

presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número legal, em 

nome de Deus e do Povo marianense declarou abertos os trabalhos da sessão. 

Em seguida consultou os vereadores se desejavam fazer a leitura da ata, da 

reunião realizada no dia vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte e um. No 

qual o vereador Marcelo Macedo, solicitou que fosse feito a leitura. O 

presidente, antes da leitura comentou sobre uma moção de repudio que teria 

sido enviada à está Casa, em relação ao pedido de vista do vereador João 

Bosco. Logo após a leitura da ata, a mesma não houve manifestação contrária 

e foi aprovada por unanimidade. Leitura das Correspondências: Ofício 

nº01/2021 Partido Avante. Leitura dos Projetos de Leis: nº21/2021 (autoria 

do vereador Edson Agostinho); nº22/2021 (autoria do vereador Edson 

Agostinho de Castro Carneiro); nº27/2021 (autoria do vereador Edson 

Agostinho Carneiro); nº28/2021 (autoria do Vereador Edson Agostinho); 

nº29/2021 (autoria do prefeito municipal); nº 30/2021 (autoria do prefeito 

municipal). Leitura dos Requerimentos: nº 48/2021 (autoria do vereador 

Marcelo Macedo); nº49/2021 (autoria do vereador Pedro Ulisses Coimbra 

Vieira); nº50/2021 (autoria do vereador Manoel Douglas Soares); nº52/2021 

(autoria do vereador Gilberto Mateus); nº 53/2021 (autoria do vereador José 

Antunes Vieira); nº54/2021 ( autoria do vereador Ronaldo Bento). Leitura das 

Indicações: nº791/2021 (autoria do vereador Edson Agostinho). nº723; 906; 

907; 908; 908/2021 (autoria do vereador Ricardo Miranda).nº 689; 710; 

741/2021 (autoria do vereador Gilberto Mateus),nº131; 132; 133/2021 (autoria 

do vereador João Bosco); nº235; 236;462/2021 (autoria do vereador José 

Antunes); nº 663;664 e827/2021 (autoria do vereador José Sales); nº743; 761; 

789/2021 (autoria do vereador Manoel Douglas) nº384; 356; 826/2021 (autoria 

do vereador Marcelo Macedo), nº206;429 e 791 (autoria do vereador Mauricio 

Borges); nº706; 707; 715/2021 (autoria do vereador Pedro Ulisses), nº 522; 

568; 739;: 749; 829/2021 (autoria do vereador Ediraldo Ramos), 

nº861;:862;863/2021 (autoria do vereador Adimar Cota) nº 05; 47; 53; 56; 

63/2021 (autoria do vereador Ronaldo Bento), nº 769; 770; 771/2021 (autoria 

da vereadora Sônia Azzi). Leitura das Moções de Pesares: pelo passamento 

da Senhora, Rosangela Maria da Silva (autoria do vereador Ronaldo Bento), 

pelo passamento da Senhora, Onidas Souza Maia (autoria dos vereadores 

Ronaldo Bento e José Antunes Vieira), pelo passamento da Senhora 

Conceição da Paixão Silva (autoria do vereador Ronaldo Bento), pelo 
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passamento da senhora Maria Abreu, autoria dos v
ereadores Edson Agostinho, 

Pedro Ulisses e Ronaldo Bento. A reunião ocorreu sem interva
lo. Leitura 

dos Projetos de Leis: nº25/2021 Pela ordem, o ve
reador Pedro Ulisses, pediu 

que o presidente consultasse os demais vereadore
s se todos concordavam em 

votar o projeto em única discussão e votação. Af
im de atender ao pedido do 

vereador o presidente consultou os edis se todos 
concordavam votar o projeto 

em única discussão e votação. Não havendo nen
huma manifestação contrárias 

dos vereadores, o presidente submeteu o projeto em única discussão e 

votação, conforme fora solicitado. O presidente,
 ponderou suas considerações 

em relação ao projeto de lei, haja vista ser o a
utor da proposição. Ressaltando 

assim a sua importância pois o projeto busca
 resguardar e garantir os direitos 

das pessoas idosas. Os vereadores José A
ntunes Vieira, Marcelo Macedo, 

Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, Gilberto Mateus, Manoel 

Douglas, Admar Cota, Fernando Sampaio, 
Mauricio Borges, Edson Agostinho, 

Pedro Ulisses, José Sales e a Vereadora 
Sônia Azzi, manifestaram seus votos 

favoráveis ao projeto de lei. Entretanto, o projeto de lei foi aprovado em 

única discussão e votação, por unanimidade. 

Projeto de Lei: nº62/2020, o president
e submeteu o projeto de lei em 

segunda e terceira votação. Os verea
dores José Antunes Vieira, Marcelo 

Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, Gilberto Mateus, 

Manoel Douglas, Admar Cota, Fernando
 Sampaio, Mauricio Borges, Edson 

Agostinho, Pedro Ulisses, José Sales e
 a Vereadora Sônia Azzi, manifestaram 

seus votos favoráveis ao projeto de 
lei. O projeto de lei foi aprovado em 

primeira e segunda discussão e votação, PoOr unanimidade. 

Requerimentos: nº 48/2021 o vereador 
Marcelo Moneiro Macedo, ponderou suas 

considerações a cerca do requerimento, 
comentando sobre a visita técnica fei

ta pela 

comissão de obras no local, ressaltando a importância de 
se ter uma intervenção/ 

reforma o mais rápido possível. O veread
or comentou também sobre um alambra

do 

que está apresentando perigo para os 
moradores do local. Ainda em sua fala 

ressaltou 

a importância de se ter um local de 
lazer no bairro, tendo em vista que 

o local só 

possui a quadra, e o bairro possui ações
 voluntarias por parte dos moradores 

do loca. 

O vereador Jose Antunes, manifestou 
seu voto favorável ao requerimento. O

 vereador 

Ricardo Miranda, parabenizou a iniciati
va do requerimento, e comentou sobre a visita 

técnica realizada no local, o vereador fris
ou que existe outras quadra precisando 

de 

reformas dentro da cidade. Os vereadores José Antunes Vieira, 
Marcelo Macedo, 

Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, 
João Bosco, Gilberto Mateus, Manoel Doudlas, 

Admar Cota, Fernando Sampaio, 
Mauricio Borges, Edson Agostinho, 

Pedro Ulisses, 

José Sales e a Vereadora Sônia Azzi, manifestaram seus votos favoráveis ao 

requerimento. O requerimento foi ap
rovado em única discussão e votaç

ão, por 

unanimidade. nº49/2021. O presidente submeteu O requerimento a votação, 

passando a palavra ao autor do requerimento ve
reador Pedro Ulisses, para que 

manifeste suas considerações ao requ
erimento. Com a palavra, o vereador 

autor da 

propositura ressaltou a importância do
 mesmo, para que assim se tenha in

formações 

sobre o local citado no requerimento, 
(parquinho na rua Monsenhor Rafael 

Coelho), no 

qual, para o Yereador precisa de mais segurança. Os
 vereadores José Antunes 
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Vieira, Marcelo Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, 

Gilberto Mateus, Manoel Douglas, Admar 
Cota, Fernando Sampaio, Mauricio 

Borges, Edson Agostinho, José Sales e a Ve
readora Sônia Azzi, manifestaram 

seus votos favoráveis ao requerimento, e
 assim o requerimento foi aprovado 

em única discussão e votação, por unani
midade. nº50/2021. Com a palavra 

o vereador Manoel Douglas, manifesto
u seu voto favorável ao requerimento, 

ressaltando assim a sua importância, tendo
 em vista a urgência de se ter as 

informações requeridas. Para ele a empresa SAAE deve apresentar as 

informações o mais breve possível. O vereador Marcelo Macedo, 
afim de 

contribuir com o requerimento, também ressaltou a sua importância 

comentando que, segundo informações O
 SAAE, seria terceirizado, levantando 

a seguinte questão “ terceirizar O que”, qual tipo de serviço. O vereador 

Fernando Sampaio, comentou sobre o S
AAE de outras cidades, questionando 

não entender a razão do SAAE não fu
ncionar apenas na cidade de Mariana. 

Dando o exemplo do serviço da emp
resa na cidade de lItabira. O vereador 

Manoel Douglas, por sua vez comento
u que também tem essa duvida e q

ue 

por isso estaria agendando uma visita 
ao SAÃE de Itabirito, haja vista a eficá

cia 

do serviço prestado na cidade. Os vereadores José Antunes Vieira, 
Marcelo 

Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, Gilberto Mateus, 

Manoel Douglas, Admar Cota, 
Fernando Sampaio, Mauricio B

orges, Edson 

Agostinho, Pedro Ulisses, José Sales
 e a Vereadora Sônia Azzi, manifest

aram 

seus votos favoráveis ao requerime
nto. O requerimento foi aprov

ado por 

unanimidade. nº52/2021. Com àa palavra o vereador Gilberto Mateus, 

comentou que o requerimento teria 
como objetivo buscar informações 

sobre a 

destinação da estatua do chafariz da praça, haja vista esta sendo um 

questionamento feito por todos os
 marianenses. Os vereadores Jo

sé Antunes 

Vieira, Marcelo Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, 

Gilberto Mateus, Manoel Doudglas, 
Admar Cota, Fernando Sampaio, 

Mauricio 

Borges, Edson Agostinho, Pedro 
Ulisses, José Sales e a Vereadora 

Sônia Azzi, 

manifestaram seus votos favoráveis
 ao requerimento. À vereadora 

Sônia Azzi, 

manifestou a importância do requerimento, isto porque também recebeu 

questionamentos em relação ao 
chafariz. O requerimento foi apro

vado por 

unanimidade. nº53/2021. O vere
ador autor do requerimento Jos

é Antunes, 

salientou a importância de se ter as informações sobre a cooperativa. 

Justificando assim a realização do
 requerimento. Os vereadores Jos

é Antunes 

Vieira, Marcelo Macedo, Ediraldo Ramos, Ricardo Miranda, João Bosco, 

Gilberto Mateus, Manoel Douglas, 
Admar Cota, Fernando Sampaio, 

Mauricio 

Borges, Edson Agostinho, Pedro 
Ulisses, José Sales e a Vereadora 

Sônia Azzi, 

manifestaram seus votos favoráveis ao requerimento. nº54/2021 Os 

vereadores José Antunes Vieira, 
Marcelo Macedo, Ediraldo Ramos, 

Ricardo 

Miranda, João Bosco, Gilberto Mateus, Manoel Douglas, Admar Cota, 

Fernando Sampaio, Mauricio Borges
, Edson Agostinho, Pedro Ulisses

, José 

Sales e a Wereadora Sônia Azzi, manifestaram seus votos favoráve
is ao 
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requerimento. O requerimento foi aprovado por unanimidade. 
Encerramento: Não havendo mais nada a tratar, em nome de Deus e do povo 
marianense, o presidente encerrou a sessão as dezoito horas e quarenta 
minutos. 

o


